
ＯＬＩＳ-東北大学理学研究科保険フォーラムアンケート集計

日時：2016年7月9日(土)　13：30～17:30

場所：東北大学理学部数理科学記念館（川井ホール）

参加者：37名

■　アンケート集計（回収総数　24）

学部学生 14

東北大学 大学院生 9

卒業生 0

0

1

東北大学生の学科内訳

学科 1年 2年 3年 4年 大学院1年 大学院2年

数学科・数学専攻 1 4 8 1 6 2

人間科学専攻 0 0 0 0 1 0

■　この行事を何で知ったか

掲示(ポスター) 13

大学のホームページ 1

大学の授業で先生から聞いた 8

ＯＬＩＳのホームページ 1

友人から聞いた 5

その他 1

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 6

保険業界のキャリアパスに興味があった 13

アクチュアリー資格と仕事に興味があった 21

保険/金融業界を目指している 10

講師の話が聞きたかった 5

卒業生の話が聞きたかった 1

先生に勧められた 4

友人に誘われた 2

その他 0

その他

その他大学



■　プログラムの満足度

A B C

講演① 17 7 0

講演② 24 0 0

講演③ 21 3 0

全体 21 2 0

講演① ・難しい話が多かったが、生保に興味がわいた。

・求められるスキルについてよく分かりました。

・ぶれない判断力。

講演② ・知りたかったことが聞けて良かった。

・アクチュアリーの未来予想についてよく分かりました。

・生命保険への関心が高まりました。

・具体的な業務内容を知る事が出来た。

講演③ ・体験談は参考になりました。

・試験についてよく分かりました。

・試験に対する意欲が高まりました。

全体 ・思ったより良かった。

・とても有意義なお話でした。

■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

セミナー形式 9

16

10

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

保険の基礎 12

保険会社/業界の概要 14

金融一般 12

アクチュアリー資格 16

保険業界へのスキルパス 8

その他 1

■　意見・感想

・

・

・

・ 文系（特に経済・社会科学分野）でも、保険業界やアクチュアリーに関心を寄せる人
は少なくないので、是非そうした機会を設けていただけることを期待します。

今回で2回目だというので、もっと頻繁に開催して頂ければ良いと思います。

今後、アクチュアリーの活躍の場がどう広がっていくのか知りたかったので、とても
参考になりました。

学生の就活に対するアドバイスの充実を希望します。

講演

フォーラム


